

In Kirchdorf wird wieder gefeiert

Schützenfest lockt am kommenden Pfingstwochenende mit vielfältigem Programm



Von links. Präsident Gerd Harzmeier, Kinderkönigin Anna Schumacher, Kinderkönig Hendrik Hein, Jugendkönig Nico Harzmeier mit seiner Begleiterin Jennifer Rochner, König Karsten „der Baumeister“ Sprick mit seiner Königin Susanne, Fahnenbegleiter Uwe Sprick und Uwe Tangemann sowie Fahnenträgerin Christina Harzmeier freuen sich aufs Schützenfest.

Kirchdorf. Der Schützenverein Kirchdorf feiert in den kommenden Tagen sein diesjähriges Schützenfest wieder mit einem Programm für Jung und Alt.

Der Festablauf hat einmal mehr für alle Geschmäcker etwas zu bieten. Bereits am Donnerstag, 24. Mai, trifft sich der Verein um 14.00 Uhr zum „Grünholen“, bevor um 15.00 Uhr das Schmücken der Königskutschen, des Veteranenwagens und des Festplatzes ansteht.

Abends ab 18.00 Uhr findet wieder eine Helferparty bei der Badeanstalt statt. Beim Jugendkönig wird die Königsscheibe am Donnerstag und bei den beiden Kinderkönigen am Freitag Abend durch den Vorstand angebracht.

Das Schützenfest beginnt dann am Samstag, 26. Mai, um 13.00 Uhr mit dem Antreten am Vereinslokal Koopmann.

Im Rahmen des anschließenden Festumzugs mit dem Spielmannszug Kirchdorf werden die noch amtierenden Majestäten abgeholt. Im Festzelt steht für 15.30 Uhr ein Parademarsch auf der Tagesordnung.

Auf dem nachfolgenden Festball mit der „Intercity Band“ lässt es sich wieder stimmungsvoll feiern.

Am Luftgewehr-Stand findet von 16.00 bis 18.00 Uhr das Königsschießen der Kinder und Jugendlichen statt, außerdem soll ein neuer Jugendpokal-Besitzer ermittelt werden. Am Kleinkaliber-Stand wird indes

von 16.00 bis 19.00 Uhr um die Königswürde und um Fleischpreise geschossen. Als Besonderheit am Samstag wird von 16.00 bis 18.00 Uhr der neue „Jugend-Wanderpokal“ zu dritten Mal ausgeschrieben - Teilnehmen können alle Kinder und Jugendlichen von 0 bis 18 Jahre (Kinder unter 14 Jahren schießen mit dem Lasergewehr). Der Pokal verbleibt bis Pfingsten 2012 beim Sieger und wird dann erneut ausgeschrieben. Gegen 19.00 Uhr erfolgt schließlich die Proklamation der neuen Majestäten.

Weiter geht es im Kirchdorfer Schützenfest-Programm am Sonntag, 27. Mai: Um 13.00 Uhr heißt es abermals Antreten am Vereinslokal Koopmann

zum darauffolgenden Festumzug. Mit dem Spielmannszug Kirchdorf werden diesmal die neuen Majestäten abgeholt. Für 15.30 Uhr steht der Empfang der Dreibundpartner Scharinghausen und Barenburg am Festzelt auf der Tagesordnung. Anschließend beginnt der Festball mit der „Intercity Band“. Von 16.00 bis 19.00 Uhr findet ein weiteres großes Preisschießen um Fleischpreise am KK-Stand statt. Kinder können sich zudem an beiden Tagen auf eine kleine Malecke, Mini-Fußballtore und eine große Hüpfburg freuen. Der Schützenverein Kirchdorf freut sich schon jetzt auf das gemeinsame Feiern mit möglichst vielen Gästen.